

Realschule Eschen

# Spendenlauf für «Together – Hilfe für Indien» erfolgreich

**ESCHEN** Am 1. Juli hat die Realschule ihren Erlös des Sponsorenlaufs an das Hilfsprojekt für Indien überreicht. An den Nachmittagen des 8. und 10. Juni fand der Sponsorenlauf in allen vier Jahrgangsklassen der Realschule Eschen statt. Trotz der heissen Temperaturen liessen sich die Schülerinnen und Schüler nicht bremsen und zeigten vollen Einsatz im Rundensammeln.

Als Ansporn diente ihnen das Projekt «Together – Hilfe für Indien», das mit dem erlaufenen Sponsorengeld unterstützt wird. Dieses Projekt verfolgt vor allem das Ziel, der Unterernährung der Kinder in Indien entgegenzuwirken.

Einerseits werden auf speziell errichteten Stationen stark unterernährte Kinder aufgepäppelt. Andererseits geht es darum, die Mütter präventiv in den Bereichen Hygiene,

Ernährung und Selbstversorgung zu instruieren. Zusätzlich werden Ärzte eingesetzt, um direkt vor Ort in Indien die unterernährten Kinder medizinisch zu versorgen.

Anfang Juli lud dann die Realschule Eschen erneut die Mitglieder des Stiftungsrats «Wir teilen: Fastenopfer Liechtenstein» und Christoph Stöckel als Vertreter des Vereins «Together – Hilfe für Indien» ein, um in der Aula des Schulzentrums die gesammelten Spenden in Form einer Checkübergabe der Hilfsorganisation zu überreichen. Die Schulleitung verkündete stolz die beim Sponsorenlauf gesammelte Summe in der Höhe von 20 805.60 Franken.

Die Stiftung Fastenopfer Liechtenstein konnte weitere Spenden entgegennehmen, sodass eine Gesamtsumme von 45 650 Franken dem Hilfsprojekt zugutekommt. (eps)



(Fotos: ZVG/RSE)

